

9月2日 2学期始業式

始めに、元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

2学期が始まりました。「久しぶりに学校に来られてうれしいな」という人どれくらいいますか。たくさんいますね。それでは、「学校が始まっていやだなあ、もっと夏休みがよかったな」という人いますか。そういう人も結構いるようです。そうはいつでも、今日から2学期が始まりましたから、せっかくなので皆さんには楽しく学校に来てほしいと思います。

2学期は、学習する内容が多く、スポーツ大会や音楽会、学年によっては遠足や社会科見学など行事もたくさんあります。つまり、クラスの友達や学年の友達、それから先生とも関わる機会がたくさんあるということです。

そんな2学期を楽しく過ごしながら、成長するために、ぜひ皆さんに意識してほしいことがあります。それは、皆さんが使う「ことば」です。皆さんが使う言葉一つで、2学期がとても楽しくなるか、それとも嫌なものになるかが決まるといってもよいぐらいです。

では、どんな言葉を使ったら「いやな2学期になるか」それは地獄言葉をたくさん使うことです。地獄言葉とは、例えば「ついてない」「最悪」「ばか」「キモッ」「ウザッ」「死ね」「嫌い」「絶対許さない!」「イヤ」「エー!」「やりたくない」といった言葉、人を悲しませる言葉です。このような地獄言葉を使いまくれば、あっという間に最低最悪の2学期にすることができます。



それはちょっと嫌だな、どうせなら楽しい2学期にしたいなと思っている人は、天国言葉をたくさん使うといいです。天国言葉とは、「ラッキー!」「最高」「嬉しい」「楽しい」「幸せ」「ありがとう」「大好き」「許してあげる」「いいね」「イエーイ!」「やったー!」といった言葉、人を喜ばせる言葉です。このような天国言葉を使いまくれば、最高に楽しい2学期にすることができます。

今日は、2学期の始業式です。これから始まる長い2学期、友達や先生とたくさん関わりながら楽しく過ごすために、「天国言葉を使いまくりましょう」という話をしました。お話を終わります。

